

Pfarrgruppe Oppenheim Pfarrmitteilungen für Juli 2020

Liebe Leserin, lieber Leser,

nach fast einem Jahr Vakanz haben wir eine neue Leitung gefunden für unsere Kita in Oppenheim. Wir begrüßen Frau Sarah Eutebach freudig in unserer Mitte und wünschen ihr einen guten Start.



Zu folgenden Gottesdiensten öffnen wir im Juli in Oppenheim die Türen:

Sonntag, 12.07.2020, 11 Uhr

Sonntag, 26.07.2020, 11 Uhr

Zu diesen Gottesdiensten ist eine Anmeldung im Pfarrbüro erforderlich.

Alle Gottesdienste, auch die, wo die Türen noch verschlossen bleiben, werden über unseren YouTube-Kanal übertragen und sind auch über Telefon mitverfolgbar.

Nach und nach werden unsere Kirchengebäude vorbereitet auf "Gottesdienste unter Corona". Nach Oppenheim sind ab August auch Nierstein und Guntersblum coronatauglich.

In der Oppenheimer Bartholomäuskirche liegen "Gedanken for you" aus - nicht nur für die Ferienzeit, die nun beginnt, sondern auch einfach nur so als gutes Wort in anstrengender Zeit.

Auf den Zeugnissen wird vermutlich alles wieder normal aussehen. An ihnen ist Corona spurlos vorübergegangen. Vermutlich nicht an denen, die sie geschrieben und an denen, die sie bekommen haben. Ich hoffe, Sie haben in den kommenden Wochen Zeit, Ihre eigene Corona-Zwischenbilanz zu ziehen, statt nur funktionieren zu müssen.

Passen Sie gut auf sich auf!

Ihr Pfarrer Johannes Kleene und das Pfarrteam der Pfarrgruppe Oppenheim

Für Juli gilt folgende Gottesdienstordnung:

Sonntag, 05.07.2020, 11 Uhr, St. Bartholomäus, Pfarrer Winfried Klein.

Sonntag, 12.07.2020, 11, St. Bartholomäus, Pfarrer Winfried Klein. Mitfeier möglich. Anmeldung erforderlich!

Sonntag, 19.07.2020, 11 Uhr, St. Bartholomäus, Pfarrer Manfred Lebis.

Sonntag, 26.07.2020, 11 Uhr, St. Bartholomäus, Pfarrer Winfried Klein. Mitfeier möglich. Anmeldung erforderlich!

Alle Gottesdienste werden auch über unseren YouTube-Kanal übertragen: <https://www.youtube.com/channel/UCQvFnHZK1G-4Xce3wNqIK5w/featured>
Oder sind über Telefon mithörbar: Telefonnummer: 069-71049922.
Nach Aufforderung dann die Nummer 98288651478 eingeben. Mit Rautetaste bestätigen! Noch einmal (nach einer Ansage) die Rautetaste# drücken. Und abwarten, bis der Gottesdienst (heißt hier "Meeting") beginnt.

Ab August gilt folgende Gottesdienstordnung:

Samstags, 18 Uhr, St. Kilian, Nierstein.

Sonntags, 9.30 Uhr, St. Viktor, Guntersblum

Sonntags, 11 Uhr, St. Bartholomäus, Oppenheim

Eine Mitfeier ist ab August in allen Gottesdiensten möglich. Für Oppenheim gab es zu Redaktionsschluss aber dazu noch keine Entscheidung des Ortsausschusses. Wegen der Zugangsbegrenzungen und der Meldung an das Gesundheitsamt ist eine Anmeldung erforderlich (Pfarrbüro).

Am 1. Juli 2020 übernimmt Frau Sarah Eutebach die Leitung der Kita St. Bartholomäus in Oppenheim.

Frau Eutebach ist 32 Jahre alt, bringt ein Studium der Erziehungswissenschaften - mit Schwerpunkt Sonderpädagogik - und acht Jahre Berufserfahrung mit und ist in Oppenheim beim Verein "LandMenschen" engagiert.

Wir freuen uns sehr über die Bereitschaft von Frau Eutebach und wünschen eine erfolgreiche Einarbeitungszeit.

Nach einem Jahr Vakanz bedanken wir uns besonders bei Herrn Löblein, der zusammen mit den Erzieherinnen und Erziehern und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Leitung zusätzlich geschultert hat neben der pädagogischen Arbeit. Frau Baumann und Frau Ohler als Bevollmächtigte des Trägers wie auch Herr Pfennig und Herr Artiaga Hahn als Verwaltungsräte standen unterstützend und entlastend zur Seite. Die Erziehungsberechtigten und Eltern haben die Erzieherinnen und Erzieher hervorragend mitgetragen. DANKE!!

Die Kita St. Bartholomäus ist eine der wenigen integrativen Kindertagesstätten im Bistum Mainz. Sie ist für alle Kinder und Eltern offen, die sich mit unserem christlichen Erziehungsbild identifizieren können. Wir bieten unterschiedlichste Bildungs- und Betreuungsangebote, die sich an den Bedürfnissen der Familien in unserer Stadt orientieren.

Die katholische Kirchengemeinde St. Kilian Nierstein trauert um ihre langjährige Pfarrsekretärin Frau Petronella Förster.

Frau Förster war 28 Jahre Pfarrsekretärin auf dem Kiliansberg. Aber sie war auch im Pfarrgemeinderat viele Jahre aktiv, hat als Lektorin im Gottesdienst mitgewirkt und einige Jahre Kinder auf die Erstkommunion vorbereitet. Sie war stets ansprechbar, wenn Hilfe gebraucht wurde, bis Krankheiten und Alter dies nicht mehr zuließen.

Wir erinnern uns dankbar an Frau Förster und glauben, dass sie nun bei Gott ein ewiges Zuhause gefunden hat. Unser Gebet gilt ihrer Familie, besonders ihrem Mann, den Kindern und Enkeln.

Zum Abschied haben wir Timo Haas noch einmal durch die ganze Pfarrgruppe wandernd begleitet.

Am Weingut Raddeck in Nierstein beginnend, zog sich der Weg über Oppenheim, Dienheim, Ludwigshöhe bis nach Guntersblum.

Zwischendurch gab es liebevolle Wegstärkungen mit Gesangsbeiträgen, Selbstgebackenem, Wegpräsenten wie Wanderstöcken und bepacktem Rucksack - und natürlich erfrischende Getränke. Messdiener, Familien, Best Ager und auch über 80jährige konnten so mit Timo Haas noch einmal einen wunderschönen Tag erleben und in Erinnerungen schwelgen.

Die Idee, eine kleine Schlemmerwanderung zum Abschied zu machen - überhaupt das Thema "Wanderung" und "Auf dem Weg sein" - bot vielfältig Gelegenheit zu Assoziationen, die so ganz zu Timo Haas passten.

Der Schlusspunkt, die Rast am Pfarrheim in Guntersblum, wo noch einmal viele Geschenke überreicht und gute Worte gesprochen wurden, war denn auch von Wehmut geprägt. Wir verlieren einen guten Seelsorger und aufrichtigen Wegbegleiter.

Lieber Timo, Du bist gesegnet. Wir wünschen Dir nur das Allerbeste und: bleib uns gewogen!

Zum "Tag der offenen Gartentür" am Sonntag, 28.06.2020, haben wir ein Kräuterbeet im Klostergarten Oppenheim angelegt. Kräuter erinnern uns daran, dass Gott auch durch die Natur für unseren Leib sorgt und Krankheiten lindert. Die biblischen Motive - wie die wunderbare Brotvermehrung und das Jesuskind auf den Armen des Hl. Josef - erinnern ebenfalls an Gottes Sorge für uns.

Hallo Kinder,

dreimal ist KidsTime im Pfarrheim Ludwigshöhe jetzt schon wegen der Corona-Pandemie ausgefallen. Wir vermissen euch sehr. Aber wir denken an euch und freuen uns schon darauf, euch hoffentlich bald wiederzusehen!

Ihr startet jetzt erst einmal in die Ferien und wir haben uns etwas für euch überlegt: Malt für uns ein Bild auf DIN A4 mit einem schönen Ferienerlebnis, einem Regenbogen, oder was euch sonst noch so einfällt und werft es in den Briefkasten links neben der Kirchentreppe. Schreibt euren Namen und euer Alter auf die Rückseite und ob wir das Bild und euren Namen veröffentlichen dürfen. Wir machen daraus eine Fotogalerie auf unserer Homepage und stellen die Bilder an der Kirche aus. Jedes Kind, das mitmacht, bekommt von uns eine kleine Überraschung. Also nichts wie ran an die Stifte. Wir freuen uns auf viele bunte Bilder!!!

Viele Grüße und tolle Ferien

die katholische Kirchengemeinde St. Vitus Ludwigshöhe

PFARRGRUPPE LIVE



UNSER
YOUTUBE-
KANAL HEISST
„PFARRGRUPPE
OPPENHEIM“

Dort werden
unsere
Gottesdienste
live übertragen.

GOTTESDIENST MITHÖREN



WÄHLE
069-
71049922

- Anschließend eingeben:
98288651478 (Meeting-
Nummer)
- Dann mit Rautetaste #
bestätigen!
- Achtung: Noch einmal mit
Rautetaste# bestätigen. Keine
weitere Nummer eingeben.
Eine freundliche Stimme leitet
Sie an.